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EM SALVADOR-BA E VILA VELHA-ES - EM PLENO FERIADO
A viagem coincidiu com o feriado de corpus Christi, custo

aproximado desse passeio foi de R$ 13.000,00.
E o resultado para o Município?

Carlos Eduardo P. Fenerich
PPS

Mauro Henrique Cenço
PPS

Wilson Aparecido dos Santos
PFL

Julio César Tomé Sonzão
PHS

Carlos Augusto de Jesus
PT

Jan Nicolau Baaklini
PHS
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PREFEITURA
DESRESPEITA A LEI
Servidores, veículos e equipamentos
públicos são utilizados ilegalmente
para promoção de show promovido

por assessor do Prefeito Hori

VEREADOR CARLINHOS
SANTIAGO VAI A BRASÍLIA
E LEVA CASAL DE AMIGOS

DE CARONA Pag. 03

SESSÃO DA CÂMARA
MUNICIPAL FOI

CALOROSA
PEPA SERVIDONE (PFL), enfatizou
que esse campeonato foi unicamente

da ADC Stéfani com a ajuda
direta do empresário Marcos Varotti...

Combustível mais caro
em Jaboticabal

A diferença percentual chega a quase 15%. Como
exemplo, um veículo com capacidade de 65 litros,
em Ribeirão Preto pagará para encher o tanque =
R$ 59,15 - já em Jaboticabal = R$ 72,80, uma
diferença para o bolso do consumidor de R$ 13,65
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Das 637 Câmaras Municipais existentes no Estado de São Paulo, a de
Jaboticabal é a terceira no Ranking que mais gasta dinheiro da

municipalidade, segundo a STN - Secretaria do Tesouro Nacional/Revista
Finanças dos Municípios Paulistas.
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PROMESSAS NÃO CUMPRIDAS
PELO PREFEITO HORI

Estrada Jaboticabal/
Pitangueiras em péssimas

condições de tráfego

Ponte Córrego Rico sem proteções
laterais. Prefeito deu o prazo até Maio

deste ano...

E O PRO-LABORE DAS POLICIAS
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ENTREVISTA
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(16) 3202 6788

José Freire Guedes, 40
anos, foi internado no
Hospital e Maternidade Santa Izabel pelo
SUS (Sistema Único de Saúde) em 10/05/
2005 com hérnia de disco. O Jornal
FONTE conversou com o paciente no dia
25/05/2005, no quarto 62 ala “C” daquele
Hospital, que contou o seu calvário. Disse
o paciente que havia sido encaminhado
para Ribeirão Preto para ser operado,
entretanto, o médico do Hospital
Beneficiência Portuguesa não efetuou a
cirurgia porque precisava de um exame de
ressonância magnética (exame que mostra
o ponto exato da doença), pois apenas com
a tomografia era impossível executar a
operação. Retornou para Jaboticabal e
continuou internado. Em seguida, o
médico Antônio Sérgio Castelo Branco,
alegando não ter mais condições de mantê-
lo internado lhe deu alta sem resolver o
problema principal, a cirurgia. Sem
possibilidade de se locomover e com dores
insuportáveis, foi para o Pronto Socorro
onde permaneceu um dia todo tomando
remédios para aliviar a dor e o seu
sofrimento. Sob pressão do Vereador Pepa
Servidone (PFL), que já vinha atuando
junto às autoridades de saúde para a
realização da cirurgia, o paciente
novamente foi internado. Apesar de tudo,
Freire garante que está sendo muito bem
tratado pelo médico Antônio Sérgio e todos
os funcionários do Hospital, e mantém o
otimismo quanto à solução do seu
problema. No dia 25/05, quando lá
estivemos, juntamente com a senhora
Nadyr Marconato (em visita), entramos em
contato com o médico e Vereador Dr. Nereu
(PMDB), que prontamente compareceu no
Hospital e conversou via telefone com o
Secretário Municipal de Saúde, Fábio
Volpe. Segundo Dr. Nereu, o Secretário
lhe informou que já tinha conhecimento
do caso, e que o SUS só permite 05 exames
de ressonância magnética por mês, mas,
nesse caso, a Secretaria estava autorizando
o exame ou a cirurgia no Hospital Santa
Izabel, que ocorreu no dia 27/05/2005, no
período da tarde. Segundo o serviço social
do Hospital Santa Izabel, a operação foi
muito bem sucedida, tendo sido a mesma

realizada pelo médico Antônio Sérgio
Castelo Branco. No dia 28/05, visitamos
o paciente, e comprovamos os bons
resultados da operação.

COMENTÁRIO:
A situação da saúde pública em
nosso país é desoladora, a falta de
respeito com o ser humano é cruel
e descabido. Em nosso município,
infelizmente, não é diferente.
Poderia ser melhor, se houvesse
um pouco mais de empenho das

nossas autoridades. Reconhecemos que
algumas até se esforçam. Mas, nos parece
que enquanto meia dúzia luta para
melhorar, a grande maioria fecha os olhos
para o caos generalizado que se instalou
nos hospitais públicos. No caso citado, o
paciente José Freire Guedes, ficou 17 dias
num leito de Hospital (entre idas e vindas),
aguardando uma cirurgia urgente e
necessária porque não tinha R$ 900,00
para fazer o exame de ressonância
magnética exigida pelo médico da
Beneficiência Portuguesa de Ribeirão
Preto. A Secretaria Municipal de Saúde
não autorizava a cirurgia com a tomografia
feita em Jaboticabal e nem a ressonância
magnética que seria feita em Ribeirão
Preto, que, pelo SUS demoraria de 3 a 4
meses, havendo necessidade de fazê-la
particular. O “alto valor do exame” foi o
principal responsável pelo sofrimento de
Freire, tanto pelas dores quanto pela
internação de 17 dias para ser submetido
à cirurgia. Realmente está acontecendo
uma grande inversão de valores. Dinheiro
é tudo, ser humano é nada. Apenas para
compararmos: O Prefeito HORI (PPS),
contratou a Empresa ARC –
COMÉRCIO, CONSTRUÇÃO E
ADMINISTRAÇÃO DE SERVIÇOS
LTDA. (que não é de Jaboticabal), por
R$ 146.935,00 carta convite n° 23/2005,
para realizar sinalização de trânsito
horizontal (pintar o asfalto esburacado
da nossa cidade), o que significa dizer
que HORI e sua equipe de
“competentes engenheiros” iniciaram a
construção da casa pelo telhado, ou seja,
ao invés de começar pelo recapeamento
do asfalto e depois a sinalização, fizeram
ao contrário. Em contra partida,
deixaram um pai de família internado
19 dias por causa de R$ 900,00. Afinal
de contas, o que acontece com o nosso
Prefeito que sempre se julgou o defensor
das causas sociais? Freire foi submetido
a cirurgia dia 27.05.2005 às 13 horas e
30 minutos e recebeu alta dia
29.05.2005. Afinal, ficou mais caro a
cirurgia ou a internação?

POBRE NÃO PODE FICAR DOENTE
JOÃO TEIXEIRA DE LIMA

No dia 23/05/2005 às 07 horas, um grupo
de pequenas produtoras rurais do
assentamento de Córrego Rico se reuniu
com o gerente de pessoa física do Banco
do Brasil – Agência de Jaboticabal, Marlon
de Castro Lauria. O gerente esclareceu ao
Jornal FONTE que se trata do PRONAF
- Mulher (Programa Nacional da
Agricultura Familiar), no valor máximo de
R$ 6.000,00 e todos os projetos estavam
em análise, e que no decorrer da semana
seriam liberados. Esclareceu ainda, que a
verba vem do Governo Federal e alguns
procedimentos tem que ser seguidos a risca
para se conseguir mais dinheiro. Aquelas
mulheres que estiverem de fato investindo
em sua propriedade, trabalhando
corretamente terão o financiamento. Por
enquanto, apenas as titulares de lotes
(gleba de terra), não estão sendo
beneficiadas, porque já tem outros tipos
de financiamentos, porém, há uma
resolução sendo analisada, onde a dona do
lote também poderá receber esse
empréstimo, mas, por enquanto, só está
sendo liberado para quem não é titular,
visto que esse dinheiro é para agregar à
renda familiar. As titulares de lotes já
possuem financiamentos que chegam a R$
20.000,00. Lauria disse também, que o
INCRA (Instituto Nacional de
Colonização e Reforma Agrária) e a
Superintendência do Banco do Brasil,
estavam sendo consultados, sobre a
possibilidade da liberação do dinheiro para
mulheres titulares dos lotes. Este
PRONAF – Mulher é uma linha de
investimento, que pode ser para compra
de gado, máquina de costura, mini
panificadora, etc. Dependendo do tipo de
investimento o banco libera o dinheiro
diretamente para o vendedor dos produtos.
O PRONAF – Mulher não é apenas para a
mulher que seja assentada em Projeto de
Reforma Agrária, e sim, para todas as
mulheres pequenas produtoras rurais, ao
custo de 4% de juros ao ano, sendo 03

anos de carência e o pagamento será feito
em 06 parcelas – 01 por ano. Se os
pagamentos forem efetuados em dia, ainda
haverá um desconto na taxa de juros de
25% o que significa uma redução de R$
700,00 no contrato, acrescentou. Tânia
Mara Baldão, representante da
OMAQUESP (Organização de Mulheres
Assentadas Quilombolas do Estado de São
Paulo), disse que espera que o
financiamento seja para todas
independentemente de titulares ou não de
lotes. Existem outros impedimentos como
dívidas contraídas no comércio pelos
maridos, mas tudo está sendo discutido
caso-a-caso. O entendimento com o Banco
é que todos os PRONAFs - Mulher sejam
liberados. Partindo da premissa que é para
agregar valores como granjas, farinheiras,
estufas, compras de equipamentos e
outros, na concepção tanto do Movimento
quanto do Governo Federal que publicou
uma portaria com essa compreensão,
todas, sem exceção, devem receber o
crédito. No Banco do Brasil de Jaboticabal
são cerca de 150 financiamentos dessa
linha. O valor máximo é de R$ 6.000,00,
porém quem tiver no lote um faturamento
anual de R$ 14.000,00 ou mais, poderá
financiar nesse sistema que varia de R$
18.000,00 até R$ 36.000,00. Lembrou
também, que as notas de compras podem
ser apresentadas posteriormente. Assim
sendo, os recursos devem ser depositados
diretamente nas contas das mulheres. A
quantidade de 150 mulheres que usufruem
desse crédito é muito pequena porque as
agricultoras e mulheres de agricultores da
nossa região, às vezes, nem têm
conhecimento do PRONAF – Mulher. Mas,
é bom que elas saibam que têm direito, e
devem reinvidicá-lo junto ao Banco do
Brasil, concluiu Tânia Mara Baldão.

PRODUTORAS RURAIS RECEBEM FINANCIAMENTO DO
GOVERNO FEDERAL ATRAVÉS DO BANCO DO BRASIL

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA
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Notícias da PolíciaNotícias da PolíciaNotícias da PolíciaNotícias da PolíciaNotícias da Polícia
POLÍTICA-DENÚNCIA

João Teixeira de Lima
MTB 43290

O Vereador Carlos Augusto de
Jesus, o CARLINHOS
SANTIAGO (PT), foi a Brasília -
DF, com o carro da Câmara
Municipal (que é do povo) no dia

26 de Janeiro de 2005, retornou no dia 28 do
mesmo mês e gastou em apenas 03 dias R$ 1.700.00
-  média diária de R$ 566,00, (incluindo combustível,
diária de hotel e refeições). Segundo o Vereador, a
Câmara Municipal lhe forneceu para a viagem R$
2.500,00, tendo devolvido R$ 800,00. Os caronas
do Vereador foram ROGÉRIO CONSTANTINO e
sua mulher CLÁUDIA, proprietários da Rádio
Ramal Livre FM.  No mês de janeiro, o Congresso
Nacional estava em recesso, bem como a Câmara
Municipal. CARLINHOS SANTIAGO, esclareceu
ao Jornal FONTE que foi à Capital Federal para
agradecer um repasse de R$ 800.000,00 da FUNASA
(Fundação Nacional de Saúde) para Jaboticabal,
que já estava sendo reivindicado há mais de 2 anos
e só em janeiro/2005, na administração HORI, esse
dinheiro foi depositado na conta da Prefeitura. E
além disso, foi cobrar outras emendas que trazem
recursos para este Município que tramitam na
Câmara Federal através do Deputado João Paulo
Cunha (PT). Disse que fez visitas à fundação
Banco do Brasil para implantação do programa de

inclusão digital do Ministério dos Esportes,
objetivando convênio com a Prefeitura que
beneficiará 300 crianças, o Ministério das
Comunicações onde estão pleiteando um
canal de rádio comunitária e também
acompanhando os processos de outras
associações com o mesmo fim. Questionado
sobre os riscos de um acidente e os caronas
sofrerem algum tipo de lesão ou algo pior, se
a Câmara Municipal não seria
responsabilizada, o Vereador respondeu que
esses caronas, também foram a Brasília para
tratar de interesse da população em geral,
pois tinham audiência marcada na mesma
data. Disse também que no caso de um
acidente, o carro tem seguro para amparar
as famílias. Tratava-se de uma delegação a
serviço da comunidade e não fazendo
turismo, afirmou.
Falou sobre seu Projeto de Lei que foi
sancionado pelo Prefeito, que libera 5% de
todos os estacionamentos da cidade sem
pagamento de taxas, inclusive o rotativo
(área azul) para os idosos (60 anos ou mais).
O Vereador aproveitou para criticar a EPTV
– Ribeirão, afiliada da Globo, que o
discriminou. Entrevistou o Prefeito e o

Presidente do Conselho sobre a Lei de
sua autoria e ele mesmo não foi sequer
citado por aquele canal de televisão,
disse.

Opinião
Como podemos observar, o Vereador
enfatizou diversas vezes que as pessoas
que o acompanharam à Brasília de
carona, foram lutar pelos interesses de
Jaboticabal. Tais afirmações não são
corretas, até porque, o citado casal como
dissemos anteriormente é proprietário
de um canal de rádio FM, e essa rádio,
funciona com ordem judicial (liminar).
Portanto, o casal foi tratar de seus
próprios interesses. Por outro lado, é
praxe os senhores Vereadores
transportarem em veículos da Câmara
Municipal seus amigos correligionários.
No nosso entender uma prática imoral
e ilegal, porque caracteriza favores e
auto promoção com o dinheiro público.
O ex-Vereador DR. STESSE, no ano de
2.000, usou o veículo da Câmara
Municipal para ir a São Paulo, com o
objetivo de auxiliar o IML - Instituto

VEREADOR CARLINHOS SANTIAGO VAI A BRASÍLIA E LEVA
CASAL DE AMIGOS DE CARONA

Médico Legal e o IC - Instituto de
Criminalística, na busca de
materiais e correspondências
daqueles órgãos locais. Políticos
da época propuseram ação contra
o ex-Vereador e o Tribunal de
Justiça usou como argumento para
condená-lo o seguinte: “É
irrelevante, aqui, saber se a viagem
atendia os interesses da
comunidade, na medida em que as
despesas e a utilização do veículo
só eram cabíveis para o próprio
Vereador ou para pessoas ligadas
diretamente à Câmara Municipal, o
que não ocorreu”. O DR. STESSE
(jornalista, redator e proprietário
deste Jornal) foi condenado a
pagar e pagou R$ 358,45. Nossos
“representantes”, estão cada vez
mais abusados no trato com a coisa
pública. É primordial que tomemos
medidas judiciais para obrigá-los a
respeitar a Lei, e acabar de uma vez
por todas com essa pouca
vergonha.

POSTO DE GASOLINA ABANDONADO
CAUSA TRANSTORNO

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA

Na edição 06 do Jornal FONTE,
publicamos matéria com o título
“ E S P E C U L A Ç Ã O
IMOBILIÁRIA E ABANDONO”.
As autoridades municipais moucas
(surdas) e de olhos vendados não
deram atenção para as justas
reclamações da população. Entendem
que são apenas críticas destrutivas de
um Jornal que faz oposição. Não se
trata de oposição e sim de
compromisso com a verdade. Tudo
continua como dantes no quartel de
abrantes, o matagal nos terrenos
baldios cresceu, a quantidade de ratos, escorpiões e até cobras aumentou e estão invadindo as
residências. Absolutamente nenhuma atitude foi tomada pelos mandatários para minimizar esta
situação. O posto de gasolina que aparece na matéria anterior, está localizado a 80 metros da casa
do Prefeito, justamente na esquina da Rua José Bonifácio com a Av. Capitão Fortunato. Este
estabelecimento está desativado há mais de 01 ano e serve de dormitório de pombas que infectam
o local com suas fezes. Pessoas que não sabemos se são as proprietárias, resolveram eliminá-las
com veneno, segundo vizinhos que não quiseram se identificar. Além disso soltam bombas para
espantá-las causando barulho que chega a afetar os tímpanos dos moradores mais próximos.
Infelizmente o Prefeito não ouve, até porque, estourar bombas para perturbar e danificar o bem
alheio é um método que ele se utiliza. Minha família e eu já fomos vítimas dessa baixaria por
parte do Prefeito HORI e seus companheiros logo após as eleições de 2004. Desta vez, esperamos
que providências urgentes sejam tomadas para evitar males maiores. As pombas mortas com
veneno são consumidas (comidas) por cachorros que também podem morrer, além de transmitirem
doenças para seus donos. Os principais responsáveis por esse descaso, são o Prefeito e sua equipe
de Vigilância Sanitária, cujas atribuições passam longe de suas responsabilidades.
Um pequeno conto: “UM CIDADÃO FOI CONTRATADO PARA SUBSTITUIR OUTRO.
E APÓS O TREINAMENTO, RECEBEU DO SUBSTITUÍDO TRÊS CARTINHAS PARA
QUE FOSSEM ABERTAS UMA DE CADA VEZ, A MEDIDA QUE PROBLEMAS
OCORRESSEM. NO PRIMEIRO, ABRIU A CARTA E LÁ DIZIA: COLOQUE A CULPA
NO SEU ANTECESSOR. NO SEGUNDO A FRASE SE REPETIU, E O NO TERCEIRO
UM CASO MAIS GRAVE QUE OS ANTERIORES, ESTAVA ESCRITO: VOCÊ É UM
INCOMPETENTE”.

ADC - STÉFANI, trouxe para
Jaboticabal o Bi-Campeonato de Futsal
da EPTV. O time ganhava  o jogo por 2
a 0, deixou empatar mas mesmo assim
foi o campeão porque tinha essa
vantagem. No final do jogo, o
“vitalício” Presidente da Câmara
Municipal de Jaboticabal EDÚ
FENERICH (PPS), em entrevista a
Rádio Athenas Paulista disse: “essa foi
mais uma do Prefeito HORI, os
adversários terão de engolir”. Esse
cidadão precisa se tratar, o PODER está
corroendo seu cérebro. Afinal, o time
da ADC é do Prefeito HORI? Ou foi a
Prefeitura que bancou tudo? Quem
bancou foi o próprio ADC-STÉFANI e
o Empresário Marcos Varotti. HORI só
prometeu, só quer os louros da vitória.
PARABENS  A DIRETORIA DO ADC
E AOS ATLETAS.

Moradores da Av. Fernão Dias –
Recreio dos Bandeirantes. Av. que
termina na entrada do Clube Pioneiros
da Sela, ficaram muito felizes com a
vinda da cantora baiana Ivete Sangalo
dia 04/06/2005. Apesar do barulho,
Ivete conseguiu que os buracos
existentes naquela Avenida fossem
tapados na Sexta-feira dia 03. Os
moradores que há muito vinham
pedindo esse serviço não foram
atendidos. Um morador disse: nós não
valemos nada, Ivete sim. Uma moradora
pensou até em colocar uma faixa com
a seguinte frase: obrigado Ivete por ter
tapado os buracos do HORI. Uma das
máquinas que trabalhava na operação
tapa buracos rebentou uma calçada.
Vejamos quanto tempo levarão para
conserta-la.
O Secretário Municipal de Saúde
Fábio Volpe, foi o entrevistado no
Jornal/Programa Rotativa Sonora da

Rádio Vida Nova de Sábado dia 04/
06/2005. Uma ouvinte perguntou ao
vivo através de telefone por que o
Médico Ginecologista EDÚ
FENERICH, falta tanto ao trabalho?
Segundo a ouvinte as consultas
com esse Médico são marcadas
mas dificilmente são concluídas
pela sua ausência. Taí um grande
desafio para o Secretário Fábio
Volpe. Fazer DR. EDÚ trabalhar
para fazer jús ao salário que recebe
do contribuinte jaboticabalense.
Só falta EDÚ dizer que esse
também é subsídio.

Sorrindo, o Vereador CAR-
LINHOS SANTIAGO (PT)
falou: Jaboticabal deveria ter 30
Vereadores sem salário. APENAS
SUBSÍDIO. Como é bom fazer
festa com o chapéu do outros...

“E O PRO-LABORE
DAS POLICIAS?

O ex-Vereador e atual Prefeito
José Carlos HORI (PPS)
juntamente com o ex-Vereador
Manoel Natalino Alves Lopes
(PPS), aprovaram a LEI N° 3311 –
DE 06 DE JULHO DE 2004,  que
beneficiaria as Polícias Militar e
Civil com um PRÓ-LABORE no
valor de R$ 260,00 através de
convênio com o Governo Estadual.
Esta LEI foi sancionada pelo
Vereador e Presidente “vitalício” da
Câmara Municipal EDÚ
FENERICH (PPS). HORI alardeou
aos quatro cantos que se eleito
Prefeito pagaria imediatamente
esse PRÓ-LABORE aos policiais.
Até agora nada. Quem vive de
promessa é santo.

NOTÍCIAS BREVES
JOÃO TEIXEIRA DE LIMA
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IV - é livre a manifestação do pen-
samento, sendo vedado o anonima-
to;

V - é assegurado o direito de res-
posta, proporcional ao agravo,
além da indenização por dano ma-
terial, moral ou à imagem;

XIII - é livre o exercício de qual-
quer trabalho, ofício ou profissão
atendida as qualidifações profissi-
onais que a lei estabelecer.

XIV - é assegurado a todos o aces-
so à informação e resguardado o
sigilo da fonte, quando necessário
ao exercício profissional;

Art. 5º. Todos são iguais perante a
lei, sem distinção de qualquer natu-
reza, garantindo-se aos brasileiros e
aos estrangeiros residentes no País
a inviolabilidade do direito à vida, à
liberdade, à igualdade, à segurança
e à propriedade, nos termos seguin-
tes:

I - homens e mulheres são iguais em
direitos e obrigações, nos termos
desta Constituição;

II - ninguém será obrigado a fazer
ou deixar de fazer alguma coisa se-
não em virtude de lei;...

Artigo 5º da Constituição Federal

FONTE
O jornal que tem notícias

(16) 3202 6788

É prática desde a criação das Agências que
normatizam as conceções públicas que, antes que
um processo se torne norma, realizar consultas
públicas- CP, via internet. A Agência Nacional de
Vigilância Sanitária – ANVISA, a qual normatiza
o sistema de sanitário nacional está com uma
consulta em seu site (www.anvisa.gov.br) que
trata de aspectos relacionados as farmácias com
manipulação. Esta consulta, que leva o número
31 (CP 31) tem repercutido muito mal no
seguimento farmacêutico, uma vez que esta
cerceia uma das prerrogativas exclusivas desta
classe que é a manipulação de medicamentos em
doses terapêuticas, segundo os compêndios de
farmacologia, alguns itens que a CP 31 pode
determinar são:

• A proibição de manipulação de medicamentos
na dosagem em que exista no mercado o produto
industrializado.
• O médico terá que justificar no receituário as
associações medicamentosas.
• Fica proibida a propaganda de qualquer produto
manipulado junto aos prescritores e
consumidores.

A reportagem do Jornal Fonte esteve
fazendo uma visita a algumas cidades da
região e constatou que Jaboticabal continua
sendo uma das cidades da região com o
combustível de veículos automotores mais
caros. Em Ribeirão Preto, por exemplo, no
dia 31.05.2005, a equipe de jornalismo pagou
R$ 0.91 o litro do álcool combustível no
POSTO DE COMBUSTÍVEIS DELIBERTO
LTDA. na Rua Coronel Camisão n. 975,
bairro Monte Alegre, fone  630 2000 e 630
2324, conforme CUPOM FISCAL exibido na
capa. Em nossa cidade, alguns postos de
combustíveis na mesma data estavam

vendendo o álcool em torno de R$ 1,10
ou R$ 1.12. A diferença percentual chega
a quase 15%. Como exemplo, um veículo
com capacidade de 65 litros, em Ribeirão
Preto pagará para encher o tanque = R$
59,15 - já em Jaboticabal = R$ 72,80, uma
diferença para o bolso do consumidor de
R$ 13,65 – convenhamos é uma diferença
bruta, sobretudo se considerarmos que
estamos em plena safra e mais, nos
quintais das principais usinas e destilarias
do país. É uma vergonha!!!

Luiz Augusto Stesse

Enfim, com tais medidas o que se observa é
que haverá uma restrição na manipulação de
medicamentos e, portanto, na ponta quem
sofre é o consumidor, o qual deverá, nestas
condições, adquirir medicamentos
industrializados sem opção de escolha pelos
manipulados.

A associação de Farmacêuticos da Alta Paulista
– AFAP está conclamando a população para
que pressione a ANVISA para que a CP 31
seja retirada de modo que esta passe por um
processo de rediscussão, a qual deverá
contemplar aspectos eminentemente
constitucionais e, portanto, que não haja
reserva de mercado para a indústria e, também,
que a população tenha acesso a medicamentos
com qualidade e mais baratos. Para tanto,
qualquer cidadão poderá dar a sua opinião
através do site http://www4.anvisa.gov.br/
base/visadoc/CP/CP[10060-3-0].PDF,
deixando o seu protesto contra a consulta.

João Roberto da Silva
Presidente da AFAP

PRESSÃO DA INDÚSTRIA FARMACÊUTICA:
PREJUÍZO DO  CIDADÃO

No último dia 23 de maio no bairro da
Nova Aparecida ocorreu mais um
latrocínio em nossa cidade. Desta vez,
a vítima foi o professor Armando
Barbieri (49). O crime aconteceu em
horário incerto e foi praticado por três
pessoas, sendo dois maiores e uma
menor de 15 anos de idade. O corpo
do professor foi encontrado por seu
sobrinho, caído no hall de entrada da
residência e segundo a perícia, a vítima
foi assassinada 12 horas antes de ser
encontrada. Os criminosos deram uma
facada no tórax. Foram encontrados
ainda ferimentos nas mãos, o que se
supõe que houve reação por parte do
professor. Segundo o chefe dos
investigadores do SIG, Moacir Dionísio,
a vítima foi atraída pela menor E.C.F à
porta da residência enquanto os dois
maiores pularam o muro dos fundos
adentrando ao imóvel. Alertado pelo

No dia 31 de maio, por volta das 20
horas e 30minutos o Auto Posto
Pinheiro, localizado na via de acesso
Major Hilário Tavares Pinheiro, esquina
com a rua Luiz de Góes foi assaltado.
Segundo a vítima - frentista do
estabelecimento, dois indivíduos
ocupando uma motocicleta de cor
verde, munidos de um revolver calibre
38, chegaram de surpresa e anunciaram
o assalto, rendendo-o e levando cerca
de 180 reais em dinheiro. Este foi o
segundo assalto a posto de gasolina em

PROFESSOR É VÍTIMA DE LATROCÍNIO
EM JABOTICABAL

barulho, Barbieri se dirigiu ao interior
da casa aonde encontrou os meliantes,
entrando em luta. Interrogada pela
policia a menor confessou aos
investigadores que a princípio seria a
mentora intelectual do crime, versão
desmentida por Rodrigo Antonio
Magionni (24) que assumiu a autoria
do latrocínio dizendo que tinha
planejado a ação no dia anterior em
um bar, juntamente com seu comparsa
Jose Douglas Cunha Pelegrini (18) e
a menor E.C.F. (15). Foi encontrado
na residência dos autores um vídeo
game Play Station e um microsystem
da marca Road Star, subtraídos da
vítima, dando suporte às investigações
quanto aos autores. Os maiores foram
autuados em flagrante, cuja pena varia
de 12 a 30 anos de reclusão e a menor,
depois de sindicada foi entregue aos
seus responsáveis.

menos de uma semana, quando
também foi assaltado o Auto Posto
Cowboy na Avenida 13 de Maio. A
policia trabalha com a hipótese de que
os dois assaltos podem ter sido
cometidos pelas mesmas pessoas, pois
a forma de agir foram idênticas nos
dois casos, ou seja, dois elementos
ocupando uma motocicleta verde e
armados de revolver calibre 38.

Paulo Roberto G. H. de Almeida

POSTO DE GASOLINA É ASSALTADO
EM JABOTICABAL

COMBUSTÍVEL CARO EM JABOTICABAL E REGIÃO

Em nossos dias ouvimos e vemos muitos
comentários sobre a índole do brasileiro,
nossas mazelas, nosso fracasso como
nação, atribuindo tudo ao tipo de
colonização que tivemos. Achincalhamos
personagens, menosprezamos nossos fatos
históricos, etc...
Na realidade nossa história não fica
devendo nada para a história de outros
povos, tendo, períodos tenebrosos,
períodos de glória, e também grandes
personagens. Neste sentido não podemos
afirmar que só aqui se cometeram
atrocidades, bastando para isto lembrar o
caso do Conde Hugolino, que por volta de
1300 foi morto na “Torre da Fome”, por seus
adversários em Pisa (Itália), ou mesmo da
atrocidade dos regimes comunistas do
Século XX.
Nestes textos trataremos da historia do
Brasil como ela de fato aconteceu
procurando entender, sociologicamente,
como estes fatos se refletiram em nossa
sociedade atual. Para isto usaremos uma

bibliografia que inclui Gilberto Freyre,
Caio Prado Júnior, Varnhargen, Hélio Silva
entre outros.
Com esta análise poderemos entender
como um povo formado basicamente de
três raças (a negra, branca e vermelha),
mantém a unidade criada pelos
colonizadores, mesmo tendo diferenças
regionais gigantescas, adaptando com
erros e acertos as instituições políticas e
sociais herdadas do velho mundo.
A partir do próximo número abordaremos
a questão da descoberta do Brasil e o
seu contexto que se deu quando
Portugal, depois de sua formação como
Estado, com Henrique de Borgonha e seu
irmão Raymundo, no período do
desenvolvimento comercial europeu que
ocorreu a partir do século XV
aproximadamente, criou seu império que
se estendia dos Açores ao Japão.

MENTORE CONTI
Professor de História

HISTÓRIA
A formação da cultura Brasileira - (introdução)

POLÍCIA
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Editais Poder Judiciário

Assine e anuncie no
Jornal FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE

(16) 3202 6788

EDITAL DE CITAÇÃO DE TODOS OS
INTERESSADOS, AUSENTES, INCERTOS E
DESCONHECIDOS, EXTRAÍDO DOS AUTOS DE
USUCAPIÃO REQUERIDO POR GILDA DE
FÁTIMA BENTO CONTRA ARISTEU IGNACIO E
OUTROS, FEITO Nº 1321/2004 – 3ª VARA -  PRAZO
30 DIAS.

O DOUTOR ANTÔNIO ROBERTO BORGATTO, M.M.
Juiz de Direito Titular da 3ª Vara Cíveis desta  Cidade e
Comarca de Jaboticabal, Estado de São Paulo.
F A Z   S A B E R a todos quantos o presente edital virem
ou dele conhecimento tiverem, bem como todos os
interessados ausentes, incertos e desconhecidos que, por
este Juízo e Cartório da 3ª Vara se processam os autos da
Ação de USUCAPIÃO requerido por GILDA DE
FÁTIMA BENTO CONTRA ARISTEU IGNACIO E
OUTROS, FEITO Nº 1321/2004 – 3ª VARA, objetivando

EDITAL DE CITAÇÃO DE TODOS OS
INTERESSADOS, AUSENTES, INCERTOS E
DESCONHECIDOS, EXTRAÍDO DOS AUTOS DE
USUCAPIÃO REQUERIDO POR NELSON
GOMES E ZENITH BAZIO CARDOSO GOMES,
FEITO Nº 242/2005 – 3ª VARA -  PRAZO 30 DIAS.

O DOUTOR ANTÔNIO ROBERTO BORGATTO, M.M.
Juiz de Direito Titular da 3ª Vara Cíveis desta  Cidade e
Comarca de Jaboticabal, Estado de São Paulo.
F A Z   S A B E R a todos quantos o presente edital virem
ou dele conhecimento tiverem, bem como todos os
interessados ausentes, incertos e desconhecidos que, por
este Juízo e Cartório da 3ª Vara se processam os autos da
Ação de USUCAPIÃO requerido por NELSON GOMES
E ZENITH BAZILIO CARDOSO GOMES, FEITO Nº
242/2005 – 3ª VARA, objetivando os  requerentes
usucapir o imóvel descrito como “Um Imóvel, contendo
uma casa, construída de tijolos e coberta de telhas, sito à
Av. Santo Buzolli, nº 129, nesta cidade, município e
comarca de Jaboticabal/SP, no bairro denominado São

a requerente usucapir o imóvel descrito como “Um
Terreno, situado à Avenida General Osório, nº 1.599,
atualmente nº  1559, com as seguintes medidas e
confrontações: 22:00 ms (vinte e dois metros), de frente
para a Avenida General Osório; 44:00 ms (quarenta e
quatro metros) do lado direito, onde confronta-se com a
Rua Santo Lessi; 44:00 ms (quarenta e quatro metros ) do
lado esquerdo, onde confronta-se com  José Cirino
Almeida, e 22:00 ms (vinte e dois metros), nos fundos,
onde confronta-se com  a Avenida Major Novaes, onde
encontra-se edificada uma casa de moradia que recebeu
o nº  1.559, cadastrado na Prefeitura Municipal de
Jaboticabal – SP, sob o nº 011621”, cuja posse, segundo
consta dos autos, vem sendo exercida pela requerente,
sem interrupção ou oposição de qualquer que seja. Em
virtude do que, é expedido o presente edital com prazo de
(30)  TRINTA DIAS, pelo qual ficam CITADOS TODOS
OS INTERESSADOS AUSENTES, INCERTOS E

DESCONHECIDOS, para que, tomando conhecimento
da ação supramencionada, querendo, apresentem
CONTESTAÇÃO dentro do prazo legal de (15) QUINZE
DIAS, sob pena de serem tidos e confessados como
verdadeiros os fatos alegados pela requerente em seu
pedido inicial, ficando os mesmos, desde já,
INTIMADOS de que somente serão intimados da decisão
as partes que estiverem devidamente representadas por
advogado. E, para que chegue ao conhecimento  de todos
e de futuro ninguém possa alegar ignorância, é expedido
o presente edital que, será publicado e afixado na forma
da lei. Dado e passado nesta Cidade e Comarca de
Jaboticabal, Estado de São Paulo, aos 18 de Maio de
2.005. Eu, (Cleide Aparecida Marques Bueno), Oficial
Maior, digitei e subscrevi. Eu (Valdeci Aparecido
Damião), Diretor de Serviço, conferi, dou fé e assino.

Roque, dentro das seguintes medidas e confrontações: de
quem da Av. Santo Buzolli olha para o imóvel, mede 16:00
ms (dezesseis metros) de frente, confrontando-se com a
citada via pública, do lado direito, da frente aos fundos,
mede 25:70 ms (vinte e cinco metros e setenta
centímetros), confrontando-se  com o prédio de nº 139,
de propriedade de Eva da Silva; do lado esquerdo mede
26:12 (vinte e seis metros e doze centímetros), confronta-
se com o prédio de nº 90, de propriedade de Benedito de
Oliveira, em seguida com o prédio de nº 131, de
propriedade  de Paulo Roberto Garcia de Carvalho e
Carlos Alberto Garcia de Carvalho, tendo frente estes  dois
imóveis para a Av. Brasil; e nos fundos mede 17:00 ms
(dezessete metros), confrontando-se com o prédio nº 120,
de propriedade de Ezio Bachini, em seguida com o prédio
nº 130  de propriedade de Walter Brizola, tendo frente
pela Avenida João Farinelli, encerrando a área total de
369,39 metros quadrados, imóvel cadastrado na Prefeitura
Municipal local, sob o nº 1.04.0112.00002.01.00.000” ,
cuja posse, segundo consta dos autos, vem sendo exercida
pelos requerentes, sem interrupção ou oposição de

qualquer que seja. Em virtude do que, é expedido o
presente edital com prazo de (30)  TRINTA DIAS, pelo
qual ficam CITADOS TODOS OS INTERESSADOS
AUSENTES, INCERTOS E DESCONHECIDOS, para
que, tomando conhecimento da ação supramencionada,
querendo, apresentem CONTESTAÇÃO dentro do prazo
legal de (15) QUINZE DIAS, sob pena de serem tidos e
confessados como verdadeiros os fatos alegados pelos
requerentes em seu pedido inicial, ficando os mesmos,
desde já, INTIMADOS de que somente serão intimados
da decisão as partes que estiverem devidamente
representadas por advogado. E, para que chegue ao
conhecimento  de todos e de futuro ninguém possa alegar
ignorância, é expedido o presente edital que, será
publicado e afixado na forma da lei. Dado e passado nesta
Cidade e Comarca de Jaboticabal, Estado de São Paulo,
aos 18 de Maio de 2.005. Eu, (Cleide Aparecida Marques
Bueno), Oficial Maior, digitei e subscrevi. Eu (Valdeci
Aparecido Damião), Diretor de Serviço, conferi, dou fé e
assino.

O Vereador Murilo Gaspardo (PV) constatou que
servidores, veículos e equipamentos públicos estavam
sendo utilizados ilegalmente pela Prefeitura
Municipal de Jaboticabal com a finalidade de
promoção do show da cantora IVETE
SANGALO que ocorreu no dia 04.05.2005.
Segundo vários vereadores que usaram a
tribuna da Câmara Municipal, o Show foi
patrocinado pela empresa particular de
propriedade de ESTEPHAN HANI - que é
assessor do Prefeito Hori. O ato sem dúvidas
caracteriza crime contra a Administração
Pública, pois esses serviços são de caráter
público e no caso fora utilizado por um agente
político sem autorização legal para tal, ou seja,
bem público utilizado como que se fora
particular. O pior é que o prefeito HORI e o presidente da
Câmara Municipal – EDÚ FENERICH foram às rádios locais
para defender ESTEPHAN HANI FERREIRA DE MATOS
(assessor direto do prefeito), dizendo que o mesmo não
cometeu nenhum tipo de irregularidade e que se trata de
pessoa muito boa, etc. Na verdade a conclusão que temos
da fala do prefeito HORI e do Vereador EDÚ FENERICH, é
que o Vereador Murilo Gaspardo que estava em sua real
função de fiscalizar os atos da municipalidade é quem
está errado. É um verdadeiro absurdo. As fotografias ao
lado não deixam dúvidas de que irregularidades foram
cometidas. Por outro lado as pessoas que deveriam
promover a responsabilidade de quem cometeu o crime

ainda o defende publicamente. É uma verdadeira inversão
de postura para quem se diz transparente. E o mais grave

é que ESTEPHAN HANI FERREIRA DE
MATOS – que produziu o show de Ivete
Sangalo, foi denunciado pela Promotoria de
Justiça e está sendo processado por crime de
receptação (artigo 180 do Código Penal),
processo n. 335-2004 – 2ª. Vara, por ter adquirido
em proveito próprio uma televisão CCE de 29
polegadas, cor prata, modelo HPS – 2908, que
sabia ser produto de crime (segundo a
denúncia). E mais, além desse processo, existe
outra denúncia do Ministério Público, por
impedir e embaraçar a ação de autoridade
judiciária, membro do Conselho Tutelar -
processo n. 351/2003 – 1ª Vara Criminal - e um

Termo Circunstanciado n. 144/2005 - 2ª Vara Criminal por
poluição sonora, este aguardando a vítima para
representação. Esperamos que os Vereadores de
Jaboticabal que estão efetivamente trabalhando
para combater a corrupção, não deixem mais este
fato passar em branco, pois foi usado serviços e
bens públicos como se particular fosse, até
mesmo uma CPI poderia ser instaurada para
apurar as sérias irregularidades. É um absurdo.

Luiz Augusto Stesse

PREFEITURA DESRESPEITA A LEI
Servidores, veículos e equipamentos públicos são utilizados ilegalmente para promoção de show promovido por particulares

Estephan Hani

POLÍTICA-DENÚNCIA
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O povo de Jaboticabal, mais uma
vez, pagou a farra em cidades
turísticas de nosso país para alguns
dos “nossos representantes”. Os
Vereadores EDÚ FENERICH
(PPS), MAURO CENÇO (PPS),
WILSINHO LOCUTOR (PFL),
CESAR TOMÉ SONZÃO (PHS),
CARLINHOS SANTIAGO (PT)
foram para à linda capital baiana
Salvador, no período de 23 à 27/05/
05. O Vereador JAN NICOLAU-
PHS, esteve em Vila Velha – Espírito
Santo. A viagem dos “defensores da
população Jaboticabalense” coincidiu
com o feriado de corpus Christi. O
custo aproximado desse passeio foi
de R$ 13.000,00. Os Senhores
Vereadores fazem essas caravanas

VEREADORES DE JABOTICABAL VIAJARAM PARA CONGRESSO
EM SALVADOR-BA E VILA VELHA-ES - EM PLENO FERIADO

da alegria com o dinheiro público sob
a alegação de participação em
Congressos, onde trarão boas
propostas para melhorar a situação
dos Munícipes. Até a presente data,
nenhum deles mostrou qualquer
resultado positivo dessas viagens, o
que trouxeram, na maioria das vezes,
foi a pele bronzeada. Das 637
Câmaras Municipais existentes no
Estado de São Paulo, a de
Jaboticabal é a terceira no Ranking
que mais gasta dinheiro da
municipalidade, segundo a STN –
Secretaria do Tesouro Nacional/
Revista Finanças dos Municípios
Paulistas. Não é para menos, o
orçamento da Câmara neste ano de
2005 é de R$ 3.034.000,00 (Três

Milhões e Trinta e Quatro Mil Reais),
com esse volume absurdo de dinheiro,
os “donos” do Palácio Ângelo
Berchieri têm mais é que usar e abusar.
Até porque, a população parece não
estar muito preocupada com essa
verdadeira moagem do dinheiro
público. Esses cidadãos, os
Vereadores, com raras exceções
utilizam os bens públicos como se
fossem da “Mãe Joana”. Enquanto
isso, pessoas passam fome, se
humilham na fila da farmácia do povo,
morrem no Pronto Socorro por falta
de atendimento, as ambulâncias
existentes estão caindo aos pedaços,
o asfalto da nossa cidade é um buraco
só, e assim sucessivamente. Estamos
vendo, ouvindo e lendo todos os dias,

às barbaridades que políticos
inescrupulosos estão cometendo. Em
alguns Estados e Municípios o povo
tem saído às ruas e exigido que a Lei
seja cumprida. Jaboticabal
infelizmente, por enquanto, está
passiva diante dessas aberrações.
Porém, algumas pessoas, Partidos
Políticos e Organizações não
Governamentais estão cada vez mais
mobilizadas na tentativa de coibir essa
falta de respeito, não só com viagens,
mas com o uso abusivo dos veículos,
falta de prestação de contas e outras
mazelas entranhas  naquela casa de
Leis.

Luiz Augusto Stesse

Cerca de 200 pessoas na sua
maioria estudantes, lotaram o
plenário da Câmara Municipal de
Jaboticabal na sessão do dia 06/06/
2005. Cinco Vereadores fizeram
uso da palavra.
PEPA SERVIDONE (PFL),
parabenizou a ADC-STÉFANI pela
brilhante vitória no torneio EPTV
de Futsal, enfatizou que esse
campeonato foi unicamente da
ADC com a ajuda direta do
empresário Marcos Varotti, porque
segundo Pepa o Prefeito HORI  não
cumpriu sua promessa junto a
diretoria da ADC, que era de
repassar R$ 6.000,00 para aquele
clube através de convênio. Pepa se
disse decepcionado, com a
contratação de 20 cargos em
comissão pedidos pelo Prefeito
HORI para saúde, mas que na
verdade foram para empregar
cabos eleitorais, tanto do Prefeito
quanto de alguns Vereadores. Pepa
se referiu também a contratação
pela Prefeitura da Empresa ARC
COMERCIO, CONSTRUÇÃO E
ADMINISTRAÇÃO DE
SERVIÇOS LTDA., por R$
146.935,00 – carta convite n° 23/
05, para revitalização da

sinalização horizontal (pintar sinais de
trânsito nas ruas da nossa cidade),
lembrou o Vereador que as ruas estão
todas esburacadas. Portanto, sem
condições de receberem essa
sinalização. Inclusive mostrando
fotos.
CARMO JORGE REINO (PL),
demonstrou sua indignação pela
falta de veículos equipados da
Empresa Piracema para transporte
de deficientes.
MURILO GASPARDO (PV),
tratou de contestar a atitude do
organizador do show da cantora
baiana Ivete Sangalo, ocorrido no
ultimo Sábado 04/06/2005, Stephan
Hani que desobedeceu uma ordem
judicial no tocante a meia entrada
para estudantes. Lembrou Murilo que
se um membro do alto escalão do
Governo Hori não cumpre a Lei, como
se pode esperar que o cidadão
comum cumpra. Salientou que está
se tornando praxe a Câmara fazer
Leis e a Prefeitura não cumprir, e o
mais grave é quando essas Leis não
são cumpridas pelos próprios
membros da Administração, afirmou.
Outro ponto levantado por Murilo, foi
quanto ao uso da máquina pública para
fins lucrativos, como aconteceu nesse

show. Caminhões e funcionários da
Prefeitura foram fotografados
(fotos exibidas no plenário),
colocando cartazes, terra, limpeza
do local do evento e outras
atividades. Murilo disse, que
quando tomou conhecimento desse
fato, procurou o Prefeito em
exercício Tadeu Faria (HORI
ESTAVA EM VIAGEM PARA O
JAPÃO), Tadeu garantiu-lhe que
isso não iria mais acontecer, pois, tal
atitude poderia ser “legal” porém, era
“imoral”. Entretanto, após a chegada
de HORI, tudo voltou a acontecer, até
em maior escala, o que caracteriza
improbidade administrativa (uso
indevido de bens públicos), disse
Murilo acrescentando que medidas
judiciais estão sendo tomadas para
apurar responsabilidades.
DR. NEREU (PMDB),  se
preocupou em defender a
Administração Hori e alguns
Projetos de sua autoria.
EDÚ FENERICH (PPS), desta
vez usando a tribuna e não o seu
púlpito de Presidente “vitalício” da
Câmara, por exigência do Vereador
Jan Nicolau-PHS, e tempo igual a
todos os outros Vereadores, tempo
este exigido na sessão anterior pelo

Vereador Pepa Servidone (na gestão

anterior Edú falava sem limite de

tempo). Referindo-se aos cargos de

assessores do Prefeito Hori (90 ao

todo), disse que quem ganha é quem

governa, os cargos de confiança são

do Prefeito e de mais ninguém. Disse

que no Governo da ex-Prefeita

Carlota quem comandava os shows

artísticos era Stephan Hani, e que não

ouviu ninguém falar nada a respeito.

Disse ainda, que Murilo pediu para

Prefeitura ajudar com R$ 4.000,00 o

festival de música popular organizado

pelo Diretório Acadêmico da

UNESP. Murilo retrucou, afirmando

que a Prefeitura só disponibilizou R$

1500.00, e acrescentou que Edú tem

mania de igualar coisas diferentes, o

festival é popular, e o show tem fins

lucrativos e com um agravante foi

organizado por um assessor direto do

Prefeito.

João Teixeira de Lima
MTB 43290

SESSÃO DA CÂMARA MUNICIPAL FOI CALOROSA
PEPA SERVIDONE (PFL), enfatizou que esse campeonato foi unicamente da ADC com a ajuda direta

do empresário Marcos Varotti...
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Assine e anuncie no Jornal FONTEFONTEFONTEFONTEFONTE
(16) 3202 6788

ENCERRADO CAMPEONATO DE BILHAR
DO BAR DO TONINHO

JOÃO TEIXEIRA DE LIMA

Encerrou-se no dia 21/05/2005, o campeonato de bilhar realizado pelo Bar e
Mercearia do Toninho situado na José Rodrigues Duarte, 224, no bairro Santa
Luzia. A primeira divisão teve como campeão o jovem Tiago, que levou de prêmio:
o troféu, 01 churrasqueira, 24 latas de cerveja e 12 latas de refrigerantes. O vice-
campeão foi o jogador Danielzinho, que ganhou de prêmio: 01 troféu, 12 latas de
cerveja e 12 latas de refrigerante. A segunda divisão teve como campeão o jogador
e professor de xadrez Júnior Macri, que arrebatou 01 troféu, 24 latas de cerveja e
12 latas de refrigerante. O vice foi o “taco de ouro” Mané Funileiro, que levou
para sua casa 01 troféu, 12 latas de cerveja e 12 latas de refrigerante. As inscrições
já estão abertas para o próximo campeonato, que terá início em 11/06/2005, e a
taxa é de R$ 5,00. Parabéns aos participantes e ao Toninho pela organização do
evento. O que vale mesmo é a confraternização entre os amigos.

O Ginásio da Cava do Bosque,em Ribeirão
Preto ficou pequeno para a torcida da ADC
Stéfani que lotou as arquibancadas na
manhã do dia 04/06 [sábado].
“A Cidade de Jaboticabal estava carente
de alegria, é importante jamais esquecer
que o profissionalismo desses meninos foi
fundamental para a conquista. Em nenhum
momento eles questionaram qual seria o
‘Bicho’ [valor pago aos atletas pela
conquista de um título] só merecemos este
título, principalmente, pelo
profissionalismo dos jogadores, explica
Gouvêa.
“Muitos obstáculos, mas graças a Deus a
taça é nossa e, é de toda à população que
sempre acreditou e esteve conosco desde
o primeiro dia de competição”, afirma José
Antonio Ignácio, o Chocolate, 1º

tesoureiro da ADC Stéfani.
“É preciso transferir para os
apoiadores e patrocinadores
este mesmo espírito
competitivo que, jogadores
e comissão técnica
mostraram não só dentro da
quadra, como também,
vestindo a camisa”,
explicou Edvaldo Pfaifer,
vice Presidente da ADC
Stéfani. “Agora, com a
vitória, esperamos que
nossos apoiadores

efetivem o compromisso assumido,
quando do lançamento do projeto”,
acrescentou Pfaifer.
O jogo
Jaboticabal e Sertãozinho chegaram
invictas a essa final, e pelo melhor
retrospecto, de 7 jogos, 6 vitórias e um
empate Jaboticabal levou a vantagem de
jogar pelo empate. Sertãozinho teve 7
jogos, 5 vitórias e 2 empates.
Com a participação de 60 cidades, mais de
100 jogos, mais de 700 gols marcados e
cerca de 1.200 inscritos, a 21ª. Edição da
Taça EPTV – Ribeirão de Futsal deixou
toda uma região atenta para a sua final.
A experiência da ADC Stéfani estava
expressa principalmente no ala Massami,
que das 10 finais que disputou, conquistou
6. Curiosamente, há 14 anos, Massami foi
campeão da Taça EPTV, jogando pela

equipe de Jaboticabal, na época com a
camisa do Frango Sertanejo.
“Valeu a pena acordar cedo pra chegar
assistir ao jogo, estou super emocionada,
vibrei muito, não só com o jogo, como
também, com a torcida que não deu trégua
um só minuto, empurrando o time e
desafiando a torcida de Sertãozinho”, vibra
a estudante Ivana Donadon Santana.

A partida 
Jaboticabal sagrou-se bi-campeã da taça
ao empatar pelo placar de 2 a 2. Com um
começo de jogo arrasador, a ADC/Stéfani
envolveu a equipe de Sertãozinho, com
rápidas trocas de passe entre seus
jogadores, com isso virou o 1º. tempo
ganhando de 2 a 0, com gols de Gaspar
aos 12’30" e Pula aos 17’10".
Já no 2º. tempo a equipe Sertãozinho
voltou disposta a virar o placar e logo de
cara empatou o jogo, com Vande fazendo
dois gols, um aos 3' 53" e outro aos 6’ 23".
A partir daí o jogo passou a ser de pressão
para os dois lados da quadra e contando
com toda a técnica e experiência de seus
jogadores a ADC Stéfani sagrou se
campeã do torneio.
“Já havia feito hora extra, durante a
semana, para não perder esta final. Sabia
da vitória, pois sempre acreditei no time”,
alegra-se ao Antonio Luiz da Costa Jr,
[Duquinha] torcedor da ADC Stéfani, ao
segurar a taça dos bi-campões. “os

jogadores honraram a camisa que não só
é do Clube, é também de Jaboticabal,
desabafa Duquinha.

A festa
Após a partida jogadores, comissão
técnica e torcedores da ADC Stéfani
comemoraram pelas ruas de Jaboticabal em
cima de um caminhão.
“A vitória fora de casa é mais difícil, pela
adversidade da torcida, entretanto, ADC
deu um grande exemplo comparecendo em
massa a Ribeirão Preto esse ginásio (Cava
do Bosque) ficou pequeno para tanta
emoção”, completa Gouvêa, logo após o
final da partida. Ainda falando da vitória e
com relação às comemorações ele afirmou:
“Estaremos festejando a vitória em grande
estilo no dia 25 de junho, na 2ª edição da
Fantazuando, na sede do Clube”.

Não para por aí
E a disputa não para por aí, jogando
também pelo Campeonato Paulista do
Interior de Futsal, a equipe da ADC/Stéfani
volta às quadras no próximo dia 08 de
junho, jogando em Jaboticabal contra a
equipe de Santa Fé. 

No Paulista do Interior a ADC/Stéfani está
em 3º. Lugar, com 5 vitórias, 1 empate com
gols, e 2 derrotas. E de quebra ainda tem o
melhor ataque da competição com 62 gols
e o artilheiro do campeonato, o pivô
Nilson com 20 gols.

A experiência da ADC Stéfani vence a 21ª. Edição da Taça EPTV de Futsal – Ribeirão Preto

Comercial se complica na classificação
após o empate de 1x1 com o Juventus

Veja tabela abaixo

Fábio Mancilha
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No último dia 19 de maio de 2005,
DÉREK STESSE completou 22 anos.
Os pais, o Advogado e Jornalista Luiz
Augusto Stesse, Dona Cleonice e as
i r m ã s  -  a  A d v o g a d a  K a l i n c a  e  a
Psicóloga Tenille com muita alegria e
festa, comemoraram o aniversário do
filho e irmão caçula. DÉREK STESSE,
apesar da pouca idade, é estudante do
4º ano de ENGENHARIA ELÉTRICA
DA U N E S P -  B A U R U - S P,  a l é m  d e
roqueiro. Siga em frente DÉREK, com
garra e humildade. Nunca desanime e
saiba que sem lutas não há vitórias.
FELICIDADES, SAÚDE  E MUITOS
ANOS DE VIDA. São os votos da sua
família e dos amigos.

Alegria
e Festa

A APAE tem como missão, promover as
pessoas com deficiência e as famílias
v u l n e r a b i l i z a d a s
s o c i a l m e n t e ,
p o s s i b i l i ta n d o  o
a c e s s o  a  b e n s  e
serviços, através de
ações de prevenção,
d a  a r t i c u l a ç ã o  d e
políticas públicas e da
d e f e s a  d e  d i r e i t o s ,
f a v o r e c e n d o  a
qualidade de vida e
impulsionando o processo de inclusão. A
APAE atende 388 pessoas, sem limite de
idade, com deficiência mental, visual e
múltipla.
Número de colaboradores: 79 funcionários
- Número de voluntários: 40 pessoas
Unidades:
CEAPE - Centro de Apoio de Profissionais
Especializados – Presta atendimento a
toda população realizando diagnósticos e
encaminhamentos necessários.
Endereço: Rua Professora Ana Ramos de
Carvalho n. 691 – Fone (16) 3202 1700
ESCOLA DE EDUCAÇÃO ESPECIAL –
Educação Infantil de 4 a 6 anos; Ensino
Fundamental de 7 a 14 anos; Núcleo de
Integração e Desenvolvimento Pessoal e
Educação de Jovens e Adultos.
Endereço: Rua Professora Ana Ramos de
Carvalho n. 691 – Fone (16) 3202 1700
OLHOS DA ALMA – Unidade de apoio ao
deficiente visual – Parceria entre a APAE
e a Faculdade de Educação São Luis.
Atende crianças, jovens e adultos com
deficiências visuais: baixa visão, cegueira
e deficiência múltipla. Garante a liberdade
de escolha aos alunos, trabalhando para
promover sua independência social.
Endereço: Rua Maestro Grossi n. 471 –
Fone (16) 3202 5354
UNIDADE DA FAMÍLIA – Desenvolve o
Projeto Brinquedoteca – que promove
ações sócio-educativas baseadas no
l ú d i c o  pa r a  c r i a n ç a s  d e  0  a  6  a n o s
portadoras de deficiência menta l  e  o u
vulnerabilizadas socialmente. Projeto de
Apoio à Família – que proporciona às
famílias vulnerabilizadas socialmente,
ações de arte – educação que promovam
o seu desenvolvimento, buscando sua
autonomia e inserção social; Projeto Home
Care – que realiza atendimento domiciliar
baseado no lúdico à pessoa portadora de
deficiência mental profunda.

JABOTICABAL SOLIDÁRIA
APAE - ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS

C E TAP -  C e n t r o  d e  Tr e i n a m e n t o  e
Aperfeiçoamento Profissionais – prepara,

e n c a m i n h a  e
acompa n h a  o
a p r e n d i z  pa r a  o
mercado de trabalho.
E n d e r e ç o :  R u a
P r o f e s s o r a  Ana
Ramos de Carvalho n.
691 – Fone (16) 3202
1700
CETAP AGRÍCOLA –
Centro Especializado

d e  Tr e i n a m e n t o  e  A p e r f e i ç o a m e n t o
Profissional.
Desenvolve habilidades e ou aptidões
q u a l i f i c a n d o  a  p e s s o a  p o r ta d o r a  d e
deficiência para o trabalho agrícola e
conseqüentemente para a sua inclusão no
mercado.
Endereço: Rua Mário Campos s/n – fone
(16) 3203 8855
Programas desenvolvidos pela APAE:
a) Diagnóstico - Realização de triagens
(Avaliações de todas as pessoas que são
encaminhadas á Entidade) nas áreas de
P s i c o l o g i a ,  F o n o a u d i o l o g i a ,  Te r a p i a
Ocupa c i o n a l ,  F i s i o t e r a p i a ,
Psicopedagogia e Serviço Social;
b )  Apoio à Criança de 0 a 6 anos - Realiza
um trabalho preventivo na comunidade
( a ç õ e s  s ó c i o - e d u c a t i v a s ) ,  a l é m  d e
atendimentos especializados nas áreas
acima citadas e da Brinquedoteca;
c )  E d u c a c i o n a l  -  E d u c a ç ã o  I n f a n t i l  e
E n s i n o  F u n d a m e n ta l  n a  m o d a l i d a d e
especial, e Educação de Jovens e Adultos;
d )  d e  Apoio Educacional - Desenvolve
Projetos extraclasse voltados à prática de
esportes, artes (dança, música e plástica),
inclusão digital e de acompanhamento dos
alunos encaminhados à rede pública de
educação;
e )  A t e n d i m e n t o  a o  D e f i c i e n t e  Visual
(Cegueira e Baixa Visão) - Atendimentos
especializados (Braille), entre outros;
f )  P r é - p r o f i s s i o n a l i z a ç ã o  -  e tapa  d e
prepa r a ç ã o  pa r a  o  t r a b a l h o
(desenvolvimento de habilidades para o
trabalho, através de oficinas de artesanato
como confecção de adereços havaianos,
de tapetes em tear e cartonagem) e de
p r é - p r o f i s s i o n a l i z a ç ã o  p r o p r i a m e n t e
( U n i d a d e  a g r í c o l a  -  p r o d u ç ã o  d e
hortifrutigranjeiros, produção e confecção
d e  v a s s o u r a s ,  c r i a ç ã o  d e  c o d o r n a s
poedeiras e minhocário);
g )  Apoio à Família - ações destinadas às
famílias atendidas pelos programas da
APAE e as vulnerabilizadas socialmente. 
A APAE de Jaboticabal também atende
a o s  u s u á r i o s  d e  M o n t e  Alto, Guariba,
Pradópolis, Vista  Alegre, entre outros
municípios.
Para tanto conta com um grande elenco
d e  parcerias consolidadas com órgãos
públicos e com parcerias solidárias com
v á r i o s  s e g m e n t o s  d a  s o c i e d a d e ,  n a

operacionalização de seus serviços e na
arrecadação de recursos.

COMO VOCÊ PODE AJUDAR...
Qualquer pessoa pode contribuir com
a Entidade, através das campanhas
pontuais e do serviço de Telemarkting
- TELEAPAE, através do número (16)
3203-1700 ou 3203-9686.
DIRETORIA
Presidente: Antônio Alceu Bellodi
Supervisora Administrativa: Estela Maria
d e  Arruda Frejnello
Diretora Escolar: Alessandra Branco Vieira

O Jornal Fonte parabeniza a APAE e todas
as pessoas que direta ou indiretamente
participa m  d e s s a s  o b r a s  s o c i a i s ,  n a s
p e s s o a s  d e  s e u s  D i r e t o r e s ,  p e l o s
e x c e l e n t e s  s e r v i ç o s  p r e s ta d o s  à
comunidade regional durante vários anos.
São lições exemplares de vida como essas
q u e  n o s  e n c h e m  d e  f o r ç a  para
continuarmos nossa missão.

Luiz Augusto Stesse


